



CIERRAN FILAS

“Sheinbaum seguirá logros de la 4T”

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

TECAMACHALCO, Puebla.— El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, hizo un llamado a todos los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia (Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México) para apoyar a la coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum.

El líder de la bancada mayoritaria en San Lázaro reconoció el liderazgo de la virtual candidata de Morena por la presidencia de la República en 2024 e hizo un

llamado a la unidad para que continúe la Transformación en la sucesión presidencial.

“La prioridad, nuevamente les digo, le recalco a todos los promotores, a todas las promotoras, a los asambleístas de nuestro movimiento, la prioridad es apoyar a Claudia Sheinbaum en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación para conservar los logros y profundizar los cambios”, enfatizó.

Mier Velazco rindió su quinto informe de trabajo legislativo, sumado a los tres

años de la 64 legislatura y los dos de la 65 Legislatura, en Tecamachalco.

Ante simpatizantes y seguidores expresó su confianza en que la doctora Claudia Sheinbaum conducirá los trabajos que darán como resultado el segundo piso de la Transformación.

Asimismo, aseguró que aunque el presidente Andrés Manuel López Obrador no aparecerá en la boleta electoral, sí estará presente su fuerza política y moral, además del movimiento de Morena que está en unidad y fortalecido.

“Bajo su coordinación, nuestro movimiento seguirá conduciendo el destino de la nación. Con el apoyo del



pueblo obtendrá la mayoría constitucional en las cámaras del Congreso de la Unión, los gobiernos estatales, la mayoría de los congresos locales y la mayoría de las presidencias municipales”, indicó.

Mier Velazco destacó los logros parlamentarios que ha tenido el grupo de Morena con los apoyos sociales en la Constitución, el aumento del salario mínimo, la defensa de las iniciativas presidenciales, las reformas laborales, entre otros.

Al reiterar su deseo por ser el coordinador de los Comités de la Defensa de la Transformación en Puebla, prometió ser un gobernante inclusivo, democrático y sensible.



Foto: Especial

Ignacio Mier reiteró sus deseos de ser el próximo gobernador de Puebla.